
崇仁醫護管理專科學校 

108學年度第二學期嘉義校區師生座談會會議紀錄 
1.時間：109年 06月 03日(三) 15：00〜16：50 

2.地點：正心誠意樓四樓禮堂 

3.主席：學生會副會長 廖怡瑄 

4.列席人員：各單位主管、學生會幹部及各班兩名代表 

5.會議內容： 

(一)主席致詞： 

(二)師長致詞： 

(三)提案討論： 

教務處 
問題 答覆 

1.學校的網路訊號不好。(服一正) 已請嘉義校區李衍儀先生前去老服科了解狀

況，也對所在大樓的相關學校網路環境進行

測速，回報結果測試值皆在正常範圍內，會

再請資訊組組員持續進行了解。 

學務處 
問題 答覆 

1.坐接駁車的司機態度有時不好。(美一正) 會向嘉義客運反映 

2.北港專車希望可以停在校門口。(美一正) 校門口腹地有限，大車不易迴轉，又有家長

接送車輛、徒步及機車往來，危險性高。 

3.希望學校可以讓住宿生假日回宿時的時間改成

21:30前回到學校。(服一正) 

1.基於安全考量，晚上七點以前到校，比較

適合。 

2.七點回宿後，梳洗整理，早早休息，準備

週一上課，太晚回宿會影響當天晚上作息及

睡眠時間。 

4.希望學校可以讓留宿的學生外出買東西吃，因為

叫外送太貴了。(服一正) 

基於安全考量，不適合讓同學外出購餐，可

以多人合購，或事先準備糧食。 

5.希望住宿生晚自習時可以做自己的事。(服一正) 1.晚自習是要複習或準備課業，如果開放晚

自習作自己的事，就不叫晚自習了。 

2.學習規劃善用時間。 

6.希望量體溫時能確實消毒器材。(美五正)  

7.希望機車出入口進出的路線可以分流，因為會無

法得知對向是否有機車。(美五正) 

1.在上放學時間，均有安排分流，平常時間

請減速慢行。 

2.已建議總務處設置反光鏡。 

總務處 
問題 答覆 

1.總務處只有禮拜一可以儲值可以多一些時間嗎？

(美一正) 

若有需要，本處一定會配合。 

2.宿舍晚自習，因為有很多蚊子，是否可以只開

窗？如果要開門，是否可以加裝紗窗 。(美一

正)(服三正) 

開門為中央流行疫情指揮中心規範，請大家

配合。 

3.電風扇（因為前陣子天氣較熱，電風扇都沒有

風，使班上都很熱）。(美二心)(美一心) 

現在已開放冷氣，應無需求才是。 

4.希望男宿上鋪的階梯能夠改成平的。(服一正) 進行評估更換之必要性。 



5.希望學校操場的跑道可以改成 PU跑道。(服一正) 列入學校長程計畫中。 

6.希望宿舍內每一間寢室可以安裝兩台電風扇。(服

一正) 

本處再評估加裝之可行性與需要性。 

7.教室空間太小。(服一正) 該教室的空間足夠貴班使用。 

8.機車停車場地面凹凸不平，希望可以改善。(美五

正) 

列入學校中程計畫。 

9.停車場請[全面]加蓋機車棚或是鐵皮屋，以遮

陽、擋雨、防鳥屎。（原因：機車如果被規劃在露天

停放處，經常被滴落鳥屎）(服三正) (服五正) 

停車場以學校多元運用為主，暫無此規劃。 

10.椿象太多，請協助定期消滅。(服三正) 荔枝椿象消毒有一定的消毒規範，本校只能

進行局部的消毒，若有發現請通知總務處，

感謝配合。 

11.餐廳外可加裝止滑墊，避免同學在外滑倒。(服

三正) 

將進行評估，但再次提醒孩子們注意安全。 

12.宿舍可增添烘乾機。（原因：數量不夠常導致排

隊過久或插隊）(美一心)(服三正) 

將與廠商討論改善方式。 

13.希望學校可以在學校內裝一台提款機，因為這樣

住宿生如果身上沒錢的話就可以去提款。(服一正) 

目前無銀行願意來嘉校設置提款機，本處將

會持續努力溝通協調。 

14.教室蚊子太多影響學習。(餐五正) 本處已定期消毒，將視需要再加強消毒。 

15.實作課的材料很多，教室的空間不夠我們擺放材

料，教室外的鐵櫃都生鏽，使用起來有危險性，所

以希望可以增加個人的置物櫃。(美一心) 

空間有限，請妥善規劃空間使用。 

生命教育中心 

問題 答覆 

1.中午午休時段不要練習聖歌。可改至空堂練習。

(美三心) 

目前各班級每學期約需輪值 1~2次，當週練

習僅需 3~4人，皆已在最精簡的人力與時間

內盡力練習，請各班級諒解。 

老服科 
問題 答覆 

1.希望學校讓每個班級有一個禮拜一天穿便服。(服

一正) 

依照服儀規定辦理。 

膳食/合作社 

問題 答覆 

1.團膳的菜色可以多變一點。(美一正) 會協助與廠商溝通調整。 

2.請合作社販售韓國泡麵，以增加品類的多元化。

(服三正) 

較為特殊的商品請同學周末自行準備。 

 


